

9.—De la Commission des Finances, à l'effet de céder à M. F.-J. Payette un certain terrain à certaines conditions.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet de déposer en Cour \$22,000 *re* expropriation de la rue Saint-Anoine (3ème section).

11.—De la Commission des Finances, à l'effet d'annuler le privilège de M. Elie Prénoveau d'extraire de la pierre.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de démolir une certaine maison dans la cour de l'avenue DeLorimier.

13.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'exproprier la rue Saint-Henri, depuis la rue Saint-Paul jusqu'à la rue William.

14.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène à l'effet de construire des égouts dans (1) la rue Hogan, (2) la rue Montgomery, (3) la rue et la ruelle Dufresne.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—De la Commission des Finances souscrivant, jusqu'à concurrence de \$2,000 seulement, au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$2,500 pour imprimer la charte codifiée.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

16.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$921.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. A. Bray un contrat pour la construction de la 3ème section de l'égout du quartier Saint-Denis, à certaines conditions.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Giroux dissident).

18.—De la Commission de la Voirie, à l'effet (1) d'ouvrir la rue Johnson; (2) d'acheter un terrain de M. P. Donovan; (3) soumettant l'état des crédits qu'elle requiert pour l'exercice 1908.

Renvoyés à la Commission des Finances.

19.—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$500.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission de Police, demandant un crédit de \$114.90.

Renvoyé à la Commission des Finances.

21.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de vendre certains vieux matériaux.

22.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet de plaintes portées contre la mauvaise qualité du gaz fourni aux citoyens.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, soumettant l'état des crédits qu'elle requiert pour l'exercice 1908.

Renvoyé à la Commission des Finances.

24.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de payer certains comptes à même les crédits de l'année courante.

25.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement de montants (1) de \$17,600 devant être appli-

9.—From Finance Committee, to cede a certain piece of land to F. J. Payette on certain conditions.

10.—From Finance Committee, to deposit in Court \$22,000 *re* St. Antoine street expropriation (3rd section).

11.—From Finance Committee, to cancel Elie Prénoveau's privilege to quarry stone.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

12.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, to demolish a certain house in De Lorimier avenue yard.

13.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, to expropriate St. Henry street from St. Paul street to William street.

14.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Road Committee and Board of Health for the construction of sewers in (1) Hogan street; (2) Montgomery street; (3) Dufresne street and lane.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$2,000 only, in the report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$2,500 to print a codification of the Charter.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LABRECQUE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

16.—From Road Committee, to vary a sum of \$921.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Road Committee, to award the contract for the 3rd section of St. Denis ward sewer to A. Bray, on certain conditions.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Giroux dissenting).

18.—From Road Committee (1) to open Johnson street; (2) to purchase a lot from P. Donovan; (3) submitting estimates for 1908.

Referred to Finance Committee.

19.—From Police Committee, to vary a sum of \$500.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Police Committee, for an appropriation of \$114.90.

21.—From Fire and Light Committee, to sell certain old material.

22.—From Fire and Light Committee, anent complaints against the quality of the gas supplied to the Citizens.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBILARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Fire and Light Committee, submitting estimates for 1908.

Referred to Finance Committee.

24.—From Water Committee, to pay certain accounts ex-current year's appropriation.

25.—From Water Committee, to vary sums of (1) \$17,